

Vienne Condrieu Agglomération

Collecte de tri : des difficultés qui sont en train de se régler

Depuis la fin de semaine dernière, la collecte de tri dans plusieurs communes iséroises du territoire de Vienne Condrieu Agglomération a connu quelques retards. Le prestataire de l'Agglo a subi des difficultés humaines et matérielles.

Par **Le Dauphiné Libéré** – Hier à 20:40



À Reventin-Vaugris, les collecteurs de tri ont débordé. Photo DR

L'intercommunalité et les mairies ont informé les habitants et leur ont demandé de ne pas déposer leurs déchets aux points d'apport volontaire. Ce qui n'a pas toujours été entendu, selon certains témoins, comme le montre cette photo prise à Reventin-Vaugris par un de nos lecteurs. Mais bonne nouvelle, la situation est en train d'être réglée. « Tout est en train de rentrer dans l'ordre », indique Vienne Condrieu Agglomération.